

MUSDA III BKMT Indragiri Hulu, Ini Harapan Bupati Rezita.

ADV - KUANSING.INDONESIA SATU.ID

Nov 27, 2021 - 15:34



Bupati Inhu Rezita Meylani Yopi

Rengat, - Bupati Indragiri Hulu, Riau Rezita Meylani Yopi membuka acara Musyawarah Daerah (MUSDA) III Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT), berharap pengurus dapat meningkatkan kemitraan dengan semua pihak dan bersinergi dalam membangun daerah dengan pemerintah.

Acara yang dilaksanakan di Gedung Dang Purnama Rengat, Sabtu pagi (27/11) berjalan lancar dan dihadiri oleh Wakil Ketua PW BKMT Provinsi Riau Maliha Matin dan Ketua PD BKMT Juriah Soegianto.

Bupati Inhu, Rezita Meylani Yopi dalam sambutannya, sangat berterima kasih dan mengungkapkan apresiasi serta rasa bangga kepada Ketua PD BKMT Juriah Soegianto.

"Dimana Juriah salah satu sosok yang luar biasa dengan usia yang saat ini, tidak pernah lelah untuk melaksanakan kegiatan dan memajukan BKMT Indragiri Hulu," katanya.

Dengan terpilihnya Ketua PD BKMT Inhu dapat membangkitkan BKMT dan menciptakan program-program yang nantinya bisa membangun daerah menjadi lebih baik lagi.

Dalam MUSDA BKMT diharapkan juga mampu menciptakan sumber daya manusia yang unggul, dapat memajukan dan menjalankan program-program BKMT sebaik- baiknya agar bisa menciptakan generasi yang ekstra aktif. Dan, dengan adanya BKMT, akan mampu bersama-sama pemerintah bersinergi dalam upaya melindungi generasi penerus bangsa ini.

Pada kesempatan itu, Ketua panitia Musda Indriani mengatakan, tujuan dari Musda III BKMT untuk mengusung kerja BKMT tahun 2021 dan untuk meningkatkan kinerja pengurus BKMT.

"Muda diikuti oleh 22 orang peserta se -Indragiri Hulu," katanya.

Sedangkan, Ketua PD BKMT Juriah Soegianto dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kehadiran Bupati Rezita dan Wakil Ketua PW BKMT.

"Mudah - mudahan semua Acara berjalan lancar, mohon dukungannya," sebutnya.

Bahkan, Wakil Ketua PW BKMT Provinsi Riau Maliha Martin menyampaikan pesan untuk semua pengurus BKMT Inhu agar senantiasa menguatkan iman, meningkatkan kualitas ibadah, menjaga keharmonisan keluarga.

"Dan, menguatkan imtaq dan imtek generasi penerus, menghormati sesama," pintanya.

Serta, dapat menjaga kesatuan dan persatuan bangsa, sadar hukum dan peduli pada negara serta turut membangun ekonomi sosial dan budaya dalam majelis taklim.***